



DIE SGD BEIM FASCHING IN RIEDEN

Auch dieses Jahr war die SGD wieder beim Riedener Faschingsumzug vertreten. Unsere Jugend hat mit viel Einsatz einen flotten Rennwagen gebaut – das Highlight war die Rampe am Heck, von der die Rennfahrer mit ihren Bobby Cars hinunter gesaust sind.



WIND IM RÜCKEN - ZIEL IM VISIER

Unter diesem Motto sind etwa 35 Rennfahrerinnen und Mechaniker bei strahlendem Sonnenschein und tatsächlich viel Wind durch die Straßen gezogen und haben Süßigkeiten verteilt.

Herzlichen Dank an alle fleißigen Helfer, Radwächter und Unimog-Fahrer für diesen tollen Faschings-Tag!

